
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 員 総

出 席 義 務 会

出 席

欠 席

出 席

通 算 出 席 率 （ ７

２０１

地区ガバナー

＜司会進行＞

ロータリーソング・

ソングリーダー・・

メークアップ・・

小底厚子

大浜勇人・小林昌道・佐藤

出席報告 

  会 員 総

出 席 義 務 会

出 席

欠 席

出 席

通 算 出 席 率 （ ７

RI

イアン

２０１７年（平成

地区ガバナー：吉田

＜司会進行＞ 我那覇

ロータリーソング・「奉仕の理想

ソングリーダー・・宮城 

メークアップ・・・我那覇宗善

小底厚子・上勢頭保・佐久本

大浜勇人・小林昌道・佐藤

 

会 員 総 数  

出 席 義 務 会 員 

出 席 数 

欠 席 数 

出 席 率 

通 算 出 席 率 （ ７ 月 ）  

RI 会長： 

イアン H．S．ライズリー

平成２９年）

吉田 雅俊氏「感動と調和」

我那覇 宗広 

奉仕の理想」「四つのテスト」

 早人 

我那覇宗善・櫻井浩一

・佐久本 達・大濵達也

大浜勇人・小林昌道・佐藤智博・宮良幸男

ビーチ 

星 

（アンタレス）

３９名

３８名

２８

１０

７３．６８

７１．９３

．ライズリー 

）８月２日

雅俊氏「感動と調和」

」「四つのテスト」 

櫻井浩一・宮良 

達・大濵達也 

・宮良幸男(計

 ャ ー

 

（アンタレス） 

３９名 

３８名 

８名 

１０名 

６８％ 

９３％ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会日
例会場
事務局

 

 

日（水） 第

雅俊氏「感動と調和」 

●クラブテーマ

・大田さんおかえりなさい

・これからもよろしくお願いします

 

・大田さん！おかえりなさい

・大田さん、再入会おめでとうございます。

 

 

 薫 

 

計 11 名) 

  

例会日 水曜日
例会場 アートホテル石垣島（
事務局 〒907

TEL/FAX
http://ishigaki
E-mail

  

第５回 例会

◎

 

＜

 

のおじさんがいました。赤くゆらゆら光る

アンタレス、「ビーチャー（酔っ払い）星」

のことです。夏になるとおじいさんは、赤

く酔っ払いながら天の川に釣り針をたら

して、酒の肴を釣ろうとしています。

（今月のロータリーレート：

●クラブテーマ

大田さんおかえりなさい

お願いします。

これからもよろしくお願いします

大田さん！おかえりなさい

大田さん、再入会おめでとうございます。

BOX   

コイン   

（モアイ残金

水曜日 12：30～
アートホテル石垣島（

907-0013 石垣市浜崎町
TEL/FAX（0980）
http://ishigaki-rotary.jimdo.com

mail ishirotary@ninus.ocn.ne.jp

例会 （通算

◎さそり座 

 さそりのしっぽが釣り針に見える事か

ら、沖縄では魚釣りを意味する「イユ

チャー星」と言われています。真夏の

夜、低い所に見え、大変わかりやすい

星座。 

＜ビーチャー星

 いつもお酒ばかり

のおじさんがいました。赤くゆらゆら光る

アンタレス、「ビーチャー（酔っ払い）星」

のことです。夏になるとおじいさんは、赤

く酔っ払いながら天の川に釣り針をたら

して、酒の肴を釣ろうとしています。

本日のにこにこ

（今月のロータリーレート：

●クラブテーマ 「絆とおもいやり

大田さんおかえりなさい。これからも引続きよろしく

お願いします。             

これからもよろしくお願いします

大田さん！おかえりなさい

大田さん、再入会おめでとうございます。

  ￥ 6,000 

  ￥ 4,725 

（モアイ残金 ￥2,300 含む）

合  計 

～13：30  
アートホテル石垣島（0980）83

石垣市浜崎町 1
）83－2917 
rotary.jimdo.com

ishirotary@ninus.ocn.ne.jp

通算２７５７

 

さそりのしっぽが釣り針に見える事か

ら、沖縄では魚釣りを意味する「イユ

チャー星」と言われています。真夏の

夜、低い所に見え、大変わかりやすい

ビーチャー星＞ 

いつもお酒ばかり飲んでいる酔っ払い

のおじさんがいました。赤くゆらゆら光る

アンタレス、「ビーチャー（酔っ払い）星」

のことです。夏になるとおじいさんは、赤

く酔っ払いながら天の川に釣り針をたら

して、酒の肴を釣ろうとしています。

（八重山の民話）

本日のにこにこ

（今月のロータリーレート：1 ㌦

絆とおもいやり

これからも引続きよろしく

             （

これからもよろしくお願いします。   （

大田さん！おかえりなさい。      （

大田さん、再入会おめでとうございます。

    

 （累計￥

 （累計￥

含む） 

      

  
83－3311  
1-1-4  
 

rotary.jimdo.com 
ishirotary@ninus.ocn.ne.jp 

７回） 

さそりのしっぽが釣り針に見える事か

ら、沖縄では魚釣りを意味する「イユ

チャー星」と言われています。真夏の

夜、低い所に見え、大変わかりやすい

飲んでいる酔っ払い

のおじさんがいました。赤くゆらゆら光る

アンタレス、「ビーチャー（酔っ払い）星」

のことです。夏になるとおじいさんは、赤

く酔っ払いながら天の川に釣り針をたら

して、酒の肴を釣ろうとしています。 

（八重山の民話）

本日のにこにこ 

㌦ 111 円） 

絆とおもいやり」 

これからも引続きよろしく 

（南波 正幸）

（大田 次男）

（前木 繁孝）

大田さん、再入会おめでとうございます。 

    （大浜 一郎

（累計￥32,000） 

（累計￥10,072） 

  ￥42,072 

さそりのしっぽが釣り針に見える事か

ら、沖縄では魚釣りを意味する「イユ

チャー星」と言われています。真夏の

夜、低い所に見え、大変わかりやすい

飲んでいる酔っ払い

のおじさんがいました。赤くゆらゆら光る

アンタレス、「ビーチャー（酔っ払い）星」

のことです。夏になるとおじいさんは、赤

く酔っ払いながら天の川に釣り針をたら

（八重山の民話） 

 

 

 

正幸） 

） 

） 

一郎） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今日入会された大田さんとは、たまたま那覇の

飲み屋が一緒でばったり会って、再入会すること

を楽しみにしておりました。以前幹事もされてい

たので、即戦力としてぜひ今後ともよろしくお願

いしたいと思います。

今日は国際大会アトランタの報告会という事で

写真も用意されているようで

リーの世界大会は参加したことがなくて、青年会

議所時代に

たアジア太平洋

規模の大きい大会でありました。ロータリアンだ

からこそ出れる会議でもあると思いますし、来年

はトロントで開催されます。今日の夜から積み立

てモアイが始まります。

結構ですので、今日からまたトロントに向けての

話合いを続けて行ければと思っております。お時

間のある方はご参加お願い致します。

最近、インフルエンザが流行しているそうです。

なんでこの時期にインフルエンザなのかと思いま

すが、何名か罹っている方がいらっしゃいます。

季節に関わりなく今の時期のインフルエンザ非常

にきついと思いますので、どうかご自愛頂いて、

健康管理にはぜひお気をつけいただきたいと思い

ます。 

昨日は東京で地上の温度が

-36℃、これだけの差があって

が降って大混乱だったとニュースで見て、驚きま

した。この前、フェイスブックの友達の投稿があ

って、興味深く拝見した動画がござました。それ

はゴリラの動画です。このゴリラ病気になって、

人間からケアを受けている時に手話を学んだそう

です。今では

たそうで、そのゴリラがカメラの前で

てメッセージを

と言いますが、「私はココです。私は花で、私は自

今日入会された大田さんとは、たまたま那覇の

飲み屋が一緒でばったり会って、再入会すること

を楽しみにしておりました。以前幹事もされてい

たので、即戦力としてぜひ今後ともよろしくお願

いしたいと思います。

今日は国際大会アトランタの報告会という事で

写真も用意されているようで

リーの世界大会は参加したことがなくて、青年会

議所時代に、今から 18

太平洋会議に参加したことがあります。

規模の大きい大会でありました。ロータリアンだ

からこそ出れる会議でもあると思いますし、来年

はトロントで開催されます。今日の夜から積み立

モアイが始まります。

結構ですので、今日からまたトロントに向けての

話合いを続けて行ければと思っております。お時

間のある方はご参加お願い致します。

最近、インフルエンザが流行しているそうです。

なんでこの時期にインフルエンザなのかと思いま

すが、何名か罹っている方がいらっしゃいます。

季節に関わりなく今の時期のインフルエンザ非常

にきついと思いますので、どうかご自愛頂いて、

健康管理にはぜひお気をつけいただきたいと思い

昨日は東京で地上の温度が

℃、これだけの差があって

が降って大混乱だったとニュースで見て、驚きま

この前、フェイスブックの友達の投稿があ

って、興味深く拝見した動画がござました。それ

はゴリラの動画です。このゴリラ病気になって、

人間からケアを受けている時に手話を学んだそう

です。今では 1,000 語を手話で出来るようになっ

たそうで、そのゴリラがカメラの前で

メッセージを出しました

と言いますが、「私はココです。私は花で、私は自

今日入会された大田さんとは、たまたま那覇の

飲み屋が一緒でばったり会って、再入会すること

を楽しみにしておりました。以前幹事もされてい

たので、即戦力としてぜひ今後ともよろしくお願

いしたいと思います。 

今日は国際大会アトランタの報告会という事で

写真も用意されているようです。

リーの世界大会は参加したことがなくて、青年会

18 年くらい前にバリで行われ

会議に参加したことがあります。

規模の大きい大会でありました。ロータリアンだ

からこそ出れる会議でもあると思いますし、来年

はトロントで開催されます。今日の夜から積み立

モアイが始まります。ゆんたくしに来る方でも

結構ですので、今日からまたトロントに向けての

話合いを続けて行ければと思っております。お時

間のある方はご参加お願い致します。

最近、インフルエンザが流行しているそうです。

なんでこの時期にインフルエンザなのかと思いま

すが、何名か罹っている方がいらっしゃいます。

季節に関わりなく今の時期のインフルエンザ非常

にきついと思いますので、どうかご自愛頂いて、

健康管理にはぜひお気をつけいただきたいと思い

昨日は東京で地上の温度が 32℃

℃、これだけの差があって 2 時間の間にひょう

が降って大混乱だったとニュースで見て、驚きま

この前、フェイスブックの友達の投稿があ

って、興味深く拝見した動画がござました。それ

はゴリラの動画です。このゴリラ病気になって、

人間からケアを受けている時に手話を学んだそう

語を手話で出来るようになっ

たそうで、そのゴリラがカメラの前で

出しました。ゴリラの名前がココ

と言いますが、「私はココです。私は花で、私は自

今日入会された大田さんとは、たまたま那覇の

飲み屋が一緒でばったり会って、再入会すること

を楽しみにしておりました。以前幹事もされてい

たので、即戦力としてぜひ今後ともよろしくお願

今日は国際大会アトランタの報告会という事で

す。私はまだロータ

リーの世界大会は参加したことがなくて、青年会

年くらい前にバリで行われ

会議に参加したことがあります。

規模の大きい大会でありました。ロータリアンだ

からこそ出れる会議でもあると思いますし、来年

はトロントで開催されます。今日の夜から積み立

ゆんたくしに来る方でも

結構ですので、今日からまたトロントに向けての

話合いを続けて行ければと思っております。お時

間のある方はご参加お願い致します。 

最近、インフルエンザが流行しているそうです。

なんでこの時期にインフルエンザなのかと思いま

すが、何名か罹っている方がいらっしゃいます。

季節に関わりなく今の時期のインフルエンザ非常

にきついと思いますので、どうかご自愛頂いて、

健康管理にはぜひお気をつけいただきたいと思い

℃、上空の温度が

時間の間にひょう

が降って大混乱だったとニュースで見て、驚きま

この前、フェイスブックの友達の投稿があ

って、興味深く拝見した動画がござました。それ

はゴリラの動画です。このゴリラ病気になって、

人間からケアを受けている時に手話を学んだそう

語を手話で出来るようになっ

たそうで、そのゴリラがカメラの前で手話を使っ

。ゴリラの名前がココ

と言いますが、「私はココです。私は花で、私は自

今日入会された大田さんとは、たまたま那覇の

飲み屋が一緒でばったり会って、再入会すること

を楽しみにしておりました。以前幹事もされてい

たので、即戦力としてぜひ今後ともよろしくお願

今日は国際大会アトランタの報告会という事で、

まだロータ

リーの世界大会は参加したことがなくて、青年会

年くらい前にバリで行われ

会議に参加したことがあります。

規模の大きい大会でありました。ロータリアンだ

からこそ出れる会議でもあると思いますし、来年

はトロントで開催されます。今日の夜から積み立

ゆんたくしに来る方でも

結構ですので、今日からまたトロントに向けての

話合いを続けて行ければと思っております。お時

最近、インフルエンザが流行しているそうです。

なんでこの時期にインフルエンザなのかと思いま

すが、何名か罹っている方がいらっしゃいます。

季節に関わりなく今の時期のインフルエンザ非常

にきついと思いますので、どうかご自愛頂いて、

健康管理にはぜひお気をつけいただきたいと思い

上空の温度が

時間の間にひょう

が降って大混乱だったとニュースで見て、驚きま

この前、フェイスブックの友達の投稿があ

って、興味深く拝見した動画がござました。それ

はゴリラの動画です。このゴリラ病気になって、

人間からケアを受けている時に手話を学んだそう

語を手話で出来るようになっ

手話を使っ

。ゴリラの名前がココ

と言いますが、「私はココです。私は花で、私は自

然で、私は地球です。私は人々を愛しています。」

その後に

常に愚かです。今地球が壊れている。早く直して

くれ。自然はずっとあなたた

自然だ。とにかくこの地球を直してほしい」これ

だけの知能がゴリラにあるとは思いませんでした

が、昨日のひょうとか季節的な変化だとか、確か

に地球が壊れているんじゃないかなと思うような

事が多々起きたりしています。今一度そんな事を

考えるきっかけに、ゴリラから教えられたような

気がして、色んなことに関して関心を深く持つこ

とも必要じゃないかなと感じました。

最後に

姉妹締結の件で、

けて、準備を進めて行こうと言う事で、先週プロ

グラム委員会と話

の準備が

いったん延期をしてほしいという

ました。新しく

を取り合いながら設定していきたいと思いますが、

とりあえず

て頂きたいと思います。

 

 

 

 

 

 

 

 

◎

今回メンバーは前木前会長、私、南波さん、森

田さん、大浜

成田空港の出発ロビーが一番印象に残っています。

皆さん出発前からお酒を飲んで盛り上がっていま

したが、私は幹事という役目がら

話をしないと行けないと思い

ました。

地下鉄

見ているんです。ドキドキしながら、無事会場に

着きました。

翌日ニューヨークに渡りまし

クに来たんだから、トランプタワーを見に行こうと私、南

然で、私は地球です。私は人々を愛しています。」

その後にココが

常に愚かです。今地球が壊れている。早く直して

くれ。自然はずっとあなたた

自然だ。とにかくこの地球を直してほしい」これ

だけの知能がゴリラにあるとは思いませんでした

が、昨日のひょうとか季節的な変化だとか、確か

に地球が壊れているんじゃないかなと思うような

事が多々起きたりしています。今一度そんな事を

考えるきっかけに、ゴリラから教えられたような

気がして、色んなことに関して関心を深く持つこ

とも必要じゃないかなと感じました。

最後に非常に残念なことですが、大同

姉妹締結の件で、

けて、準備を進めて行こうと言う事で、先週プロ

グラム委員会と話

の準備が 23 日に間に合いそうにないと言う事で、

いったん延期をしてほしいという

ました。新しく

を取り合いながら設定していきたいと思いますが、

とりあえず8/23

て頂きたいと思います。

 

 

 

 

 

 

 

 

◎前原 博一

今回メンバーは前木前会長、私、南波さん、森

田さん、大浜 

成田空港の出発ロビーが一番印象に残っています。

皆さん出発前からお酒を飲んで盛り上がっていま

したが、私は幹事という役目がら

話をしないと行けないと思い

ました。 

地下鉄での移動は

見ているんです。ドキドキしながら、無事会場に

着きました。一番

翌日ニューヨークに渡りまし

クに来たんだから、トランプタワーを見に行こうと私、南

然で、私は地球です。私は人々を愛しています。」

ココが言ったのは「人間はバカです。非

常に愚かです。今地球が壊れている。早く直して

くれ。自然はずっとあなたた

自然だ。とにかくこの地球を直してほしい」これ

だけの知能がゴリラにあるとは思いませんでした

が、昨日のひょうとか季節的な変化だとか、確か

に地球が壊れているんじゃないかなと思うような

事が多々起きたりしています。今一度そんな事を

考えるきっかけに、ゴリラから教えられたような

気がして、色んなことに関して関心を深く持つこ

とも必要じゃないかなと感じました。

非常に残念なことですが、大同

姉妹締結の件で、8/23 はどうかというご提案を受

けて、準備を進めて行こうと言う事で、先週プロ

グラム委員会と話をしていましたが、

日に間に合いそうにないと言う事で、

いったん延期をしてほしいという

ました。新しく日程がどうなるのかは相手と連絡

を取り合いながら設定していきたいと思いますが、

8/23の姉妹締結に関しては延期をさせ

て頂きたいと思います。 

博一 

今回メンバーは前木前会長、私、南波さん、森

 勇人さん 5
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せっかくニューヨー

クに来たんだから、トランプタワーを見に行こうと私、南



波さん、森田さん、3 人でホテルから歩いて 20 分くら

い、トランプタワーを見て感動しました。 

無事 1 週間帰って来て良かったなと思います。

楽しい旅でたくさん勉強させて頂きました。 

 

◎前木 繁孝 
 ニューヨークではアポロシアターに行きたいと

いう事で、皆さんにわがままを言って、ガイド付

きで行きました。帰り道がすごい怖い所なので、

ガイド付きでお願いして、楽しんできました。ア

ポロシアターは素人の登竜門としての発表の場所

なんです。観客の声援と拍手だけで優勝、準優勝、

3 位まで決まる。そして 3 カ月単位で勝ち残って

行って優勝者が将来を約束されるという舞台です。 

初めて世界大会に参加しましたが、世界大会の

意義はなんだろうか、という事も見つめて来たい

なと思っておりました。最終的には親睦で終わっ

たと言う気もしますが。やはり考える所は、ロー

タリーとしての国際平和や世界の人類の幸せを願

ってやるための大会だろうなと、なんとなく感じ

て参りました。次回トロント、大浜会長の下、な

るべくたくさんのメンバーで、その意義をさらに

見つめて行きたいなと思いますので、皆で行きま

しょう。 

 

◎南波 正幸 
アトランタの街について調べてみました。アト

ランタは日本の企業も多くて、日本人も数万人い

ると聞きました。また CNN の本社、コカコーラ

の本社、またデルタ航空の発祥の地となっていま

す。あまり治安の良い所ではなくて、夜は地元の

人でもあまり出歩かないと聞いていました。東京

ナイトパーティーにも日本領事館の方も来ていて、

日本企業の方がかなりいますので、けっこう日本

語も通じるような所もあると言っていました。ま

たストーンマウンテンに彫られているのはストー

ンウォール・ジャクソン、ロバート・E・リー、

ジェファーソン・デイヴィスという南北戦争を戦

った南軍の英雄です。 

今回が 3 回目の世界大会でした。前回は韓国で

近くて楽でしたが、やはり 10 時間以上飛行機に乗

ると言うのはかなりきつくて、それも真中の席だ

ったので特に苦しい思いをしました。帰りは通路

側の席だったので、楽でしたが次行く時は通路側

の席を確保したいと思います。 

◎森田 安高 
アトランタの各場所、観覧車の真中にロータリ

ーのマークが現れたり、映像だったりがいろんな

所で見られました。地下鉄で警察がいましたが、

たぶんロータリーの世界大会のために、治安を守

るという事で立っていたんだろうと思います。普

段は相当治安が悪いんだろうなと感じました。国

際大会をやるために、多くの人力を使っているこ

とを実感しました。 

ストーンマウンテンは十分の一しか地上に出て

なくて、逆をいうと下にすごく大きな石の塊があ

るという、貴重な体験をしました。上に行くとヨ

ガをやっていたり、アスレチックをやっていたり、

色んな人がいました。やっぱりこの石のパワーを

もらいたいという意味合いだと思います。前木会

長はじめ全員で石の上で大の字でパワーをもらい

ました。不思議なパワースポットでした。 

今回世界大会に行かせて頂きまして、改めてロ

ータリアンの凄さとロータリーという組織の偉大

さを感じました。ニューヨークで後輩が、「いちま

さ」寿司屋をやっていて、宿泊したホテルから歩

いて 5 分の所でしたので、初めてファーストフー

ド以外の物を食べに行きました。日本酒を飲みな

がら支払いが 10 万を超えまして、現金払いのみで、

皆現金を持っていなくて、カードは持っているん

ですけど、日本円も出しながらどうにか支払いを

しましたが、彼が気を使って、翌日のアポロシア

ターの帰りに、翌朝のおにぎり弁当を人数分作っ

て来てくれたという事もありました。ぜひニュー

ヨークに行く時には寿司「いちまさ」へ寄って頂

きたいと思います。 
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再入

大田 次男氏氏

大田さん、 

再入会です。

次男氏氏 

生年月日

勤 務 先

職業分類

 

会です。 

私が初めて石垣

りに石垣に転勤

皆さんと一緒に親睦を深めて、サラリーマンロータリアンに

なると思いますが、皆さんと一緒に活動していきたいと思い

ます。これからもよろしくお願い致します。
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勤 務 先 ：NTT

職業分類：通信事業
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私が初めて石垣 RC に入会したのが

石垣に転勤しまして、再入会となりました。これからも

皆さんと一緒に親睦を深めて、サラリーマンロータリアンに

なると思いますが、皆さんと一緒に活動していきたいと思い

ます。これからもよろしくお願い致します。

1959 年 3 月

NTT 西日本沖縄支店八重山営業所

通信事業 

月 26 日（水）夜間例会

に入会したのが

まして、再入会となりました。これからも

皆さんと一緒に親睦を深めて、サラリーマンロータリアンに

なると思いますが、皆さんと一緒に活動していきたいと思い

ます。これからもよろしくお願い致します。

月 14 日） 

西日本沖縄支店八重山営業所

日（水）夜間例会 
於：アートホテル石垣島「西表の間」
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ます。これからもよろしくお願い致します。 
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